



あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.649

2012年5月22日(火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

生協けんこうプラザオープンまで・・・あと41日です。

仲間ふやしと出資金ふやしでプラザのオープンを盛り上げよう！！

盛り上げよう「生協けんこうプラザ」の完成！ めざせ仲間ふやし毎月200人！！

繋げよう「新福島生協病院」建設!!! を合言葉にYES, WE CAN! で頑張ろあや！

消費者月間♪ シャレオ中央広場で健康チェック！

消費者月間ってなんだか知ってますか!? ということで消費者庁のホームページを拝借(^_^)

昭和63年から毎年5月を「消費者月間」とし、消費者、事業者、行政が一体となって、消費者が主役となる社会の実現について、ともに考える事業を集中的に行っています。

東日本大震災からの復興において、原子力発電所事故を踏まえて食の安全・安心を確保することは、消費者にとって最も重要な課題の一つとなっています。現在、食品と放射性物質について理解を深めるため、消費者庁、地方自治体、消費者団体等が連携してリスクコミュニケーションを進めており、消費者、専門家、行政が対話を通じて正確な情報を共有しつつ、相互に意思疎通を図ることが何よりも大切です。

こうしたことから消費者庁では、平成24年5月の消費者月間の統一テーマとして、『安全・安心 いま新たなステージへ』を設定致しました。 【消費者庁ホームページより】

保健生協も広島市生活協同組合連絡協議会として「5/19 広島市消費者月間事業」に出展参加



しました。広島医療生協や市内の生協と一緒に健康チェックや食事のカロリークイズを実施しました。保健生協が担当した11時から14時までの3時間、127名の健康チェックを行いました。訪れた方にはコープ商品の黒酢ドリンクとゼリーをプレゼント♪大賑わいでした。



【カロリークイズ】

第13回 地域いっせい訪問行動

5月20日(日)第13回地域いっせい訪問行動がありました。

昨年6月から訪問を始めて1年、組合員・職員のみinnに支えられ13回目を迎えることができました。

今回訪問した地域は己斐本町。商店と住宅が広がる地域を11名(組合員6名・職員5名)で訪問しました。訪問した時間が早かったのか、まだ開店していない商店も

多かったです。ちょうど歯科を探している方に遭遇したペアもいました。往診を利用したいと言われる方も多数。

訪問から帰ってくると、待機していた組合員の方が“特性おむすび”を作って待っていてくれました。ありがとうございます！



【おむすび ありがとう】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合